

あ い

令和2年4月発行
社会福祉法人 博愛会
ルーエハイム
鈴鹿市長法寺町権現 763

第178号

4月に入りました。穏かな春の陽気と共に、新年度がスタートしました!!
新型コロナウイルス感染症の報道が連日ありますが、ストレスを貯めず免疫力を高める事も必要です。一人一人が不安を貯めず、前向きに考え、行動する事も大切です。

3月も楽しい行事がありました!

☆☆ 従来型 ひな祭り ☆☆



3月8日(日)にひな祭り行事を行いました。職員がお内裏様とお雛様の役をして“ひな壇玉入れ”をして楽しみました。着物・袴姿の職員を皆さんで呼んで頂き、登場し肘や肩を回して準備体操をしてゲームを開始しました。

雛壇の前にあるカゴをめがけて、「ほれっ」「えいっ」と紅白玉を投げ入れました! ゲームの後には、厨房から大きなお鍋で作った甘酒の振る舞いがあり、「楽しかったな」、「良かった」とゲームを振り返り、甘酒は「おいしい」、「おかわりちょうだい!」と大好評でした。七段飾りの雛人形が飾られる中、ひな祭りを楽しみました。

☆☆ ユニット棟 ひな祭り ☆☆

3月3日(火)に各階のユニットで、ひな祭り行事を行いました。2階ユニットでは、“桜あんまき作り”を行いました。ホットプレートで桜花の生地を焼き、あんこを巻いて作りました。生地はモチモチとして、和菓子屋さんの味のように美味しくできました。

雛壇の前で、記念撮影も行い皆で頂きました(^_^)



3階ユニットでは、“たこ焼き作り”を行いました。タコとウインナーの2種類を用意し、生地を作りたこ焼き器に流して、ひっくり返しながら焼きました。生地を混ぜる所から、焼き上がるまで皆さん手際よく作って頂き、フロア内はとってもいい匂いが漂っていました。ホカホカのたこ焼きを「おいしいな!」と喜んで頂き、雛壇の前で写真を撮り、ひな祭りを楽しみました。



サークル 活動記

☆☆ ユニット棟 玄関の花壇に去年の末、植えたチューリップがきれいに咲きました! 「花壇の周りに草が生えとるから…」と草抜きをマジックハンドを使用して行いました♪
きれいに咲いたチューリップ! 大成功です!!



トモの日お楽しみメニュー

□□トモの日とは…□□

ルーエハイムの利用者様と食事を作る厨房スタッフのみんなが「共（トモ）に幸せな明日を迎えましょう」という思いを込めて毎月10日を“トモの日”としています。郷土料理や健康メニューなどバラエティにとんだテーマに合わせてお昼ご飯をご用意しています。

～メニュー～

- 筍ご飯
 - 豚肉の山椒焼き
 - カブの海老餡かけ
 - 菜の花の辛子和え
 - かきたま汁
-
- おやつ
桜 蒸しパン



3月10日は
「春の彩り
メニュー」
でした。

☆次回<4月10日(金)>のトモの日は「春の旨味御膳」です!!

QRコード
在宅支援ブログ



★★ルーエハイム ブログ随時更新中★★

“ルーエハイムホームページ”皆様ご覧いただけましたでしょうか…！？施設の行事予定や行事風景、フォトギャラリーなど話題豊富です！またブログも更新しております♪ 携帯電話でもご覧いただけます。左右のQRコードを携帯電話のバーコードリーダー機能で読み取り、アクセスしてください！あい通信とはひと味違うルーエハイムを感じて頂けますので、ぜひご覧下さい！

QRコード
施設行事ブログ



ルーエハイム

検索

でクリック♪



またはホームページ URL <http://www.ruheheim.com> へアクセスしてください。

行事予定

- ★4月の行事について…「新型コロナウイルス感染症」に伴う対策で各フロアを超えた利用・交流の場で行う移動理美容・訪問理美容・お買い物コーナーは当面の間、見合わせております。
※ご不便をおかけします※

音楽療法(予定)

- ♪4月10日・17日・24日/5月1日
14時～15時 (従来型)
- ♪4月15日・17日・22日/5月1日
10時～11時 (ユニット棟2階)
- ♪4月17日・24日/5月1日
10時～11時 (ユニット棟3階)

編集後記

新型コロナウイルス感染症での、集団発生防止の観点からの3つの「密」…

①換気の悪い…密閉空間 ②多数が集まる…密集場所 ③間近で会話・発声をする密接場面 3つの条件がそろう場所が集団(クラスター)発生のリスクが高いと言われております。引き続き、感染対策を徹底し感染予防に努めていきます。

059-372-3811 生活相談員 窪田